

# 1<sup>era</sup> Conferencia Internacional

Sobre Seguridad en el tránsito en América del Sur  
10 al 13 de diciembre de 1996, Salvador- Bahia- Brasil

Especialmente invitados por los organizadores, ABDETRAN- Asociación Brasileña de Departamentos de Tránsito y PRI -Prevención Rutera Internacional, **Luchemos por la Vida** participó activamente de este encuentro destinado a intercambiar experiencias e información, y proponer acciones en el campo de la Seguridad y Educación vial.

La asociación recibió un espacio participativo de preferencia por su reconocida actividad en el área desde una posición no gubernamental. Es así que El Dr. Alberto Silveira expuso en conferencia general acerca de "La situación del sistema del tránsito en la Argentina y el rol de las organizaciones no gubernamentales para el mejoramiento del sistema". Experiencia de Luchemos por la Vida" y se realizaron 2 exposiciones en mesas de trabajo

sobre los siguientes temas:

-“Concientización y educación vial masivas. Campañas y abordajes múltiples para el logro de objetivos”

-“La concepción sistémica del tránsito como eje conceptual para la concientización y educación vial”, desarrollado por la Lic. María Cristina Isoba.

Bajo la consigna "El entendimiento entre los pueblos, como estrategia para la distribución de tecnologías adaptadas a las necesidades del hombre" este evento se constituyó en un nuevo aporte a la tarea de "Luchemos" a partir del conocimiento de procesos y problemáticas con similitudes y diferencias, de pueblos vecinos como Brasil, Uruguay y Colombia y de europeos como España, Dinamarca y Portugal.

